

ボランティア通信 NO.224

すまいる



発行 2021.1
泉南市ボランティアセンター



謹賀新年



新年明けましておめでとうございます

昨年は大変お世話になり、心より感謝しております。
本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。皆さまにとって素晴らしい一年になりますように。

寒さが一段と厳しい毎日ですが、お身体に気をつけてお過ごしください。

そして「すまいる」をご愛読していただきありがとうございます。



泉南市総合福祉センター（あいぴあ泉南）の花壇に ABC 委員会から花苗をいただき、ボランティア「さくら草」が植えました。色とりどりのピオラが可愛いく咲いています。





災害ボランティア研修会を開催しました

2020年11月24日



昨年11月に災害ボランティア研修会を開催しました。

講師にNPO法人 和泉防災ネットワークの方に来ていただきました。テーマ「これからの災害について考えよう」の話をしていただき、災害時にできるボランティアをシミュレーションしました。



スタッフ役・ボランティア役・被災者役に分かれ、実際に身体を動かして体験しました。



体験をした事で、たくさんの事が課題になりました。どうすればスムーズに流れるのか、受付でどこまで詳しく聞けばいいのか、どのように被災した事を伝えればいいのか、色々な考えがありシミュレーションできていい体験ができました。



参加者が多く、皆さまに関心をもっていただきました。地域の自主防災会の方もたくさん参加していただきありがとうございました。

ぜひ、また皆さまの参加をお待ちしています。



🌸 ボランティアグループ駅前清掃「さわやか」 🌸



「その日その時間だけボランティア」を募集し、



花苗の植え付けをしました。

2020年11月28日 ABC委員会より花苗をいただき、樽井駅・和泉砂川駅・新家駅に植えました。

11月28日は樽井駅と和泉砂川駅がボランティアを募集し、その日だけボランティアさん5名が来てくれました。寒い日でしたが、みなさん頑張って植えて頂きました。すごく手際がよく、次から次へと植えていき短時間で作業を終えていました。



樽井駅

和泉砂川駅

11月30日は新家駅がボランティアを募集し、その日だけのボランティアさん6名が来てくれました。わきあいあいと花を植えて、手際がよくすぐに植え終わっていました。花を植えるとすごく華やかになり、皆さんが笑顔になっていました。



新家駅



🌸 たくさんのご参加ありがとうございました 🌸



ペットボトルキャップ回収 終了のお知らせ

公益社団法人泉南市青年会議所は、2009年より12年にわたりペットボトルキャップを回収し、NPO 法人「世界の子どもにワクチンを日本委員会(JCV)」を通じて、ポリオワクチン配布に協力してきました。しかし近年、世界中でプラスチック製品を減らす活動に関心が高まっていることと共に、キャップの回収がコロナウイルス感染拡大に繋がる可能性を考え、昨年 2020 年 12 月 31 日をもってペットボトルキャップ回収を終了いたしました。

泉南市ボランティアセンターで集めていたキャップの回収も終了いたします。

長い間、たくさんの方にご協力いただき、誠にありがとうございました。

今後は泉南市のプラスチックの日に処分をお願いいたします。




お知らせ

*ボランティアセンターは、12月22日(火)～1月6日(水)

までお休みです。1月7日(木)から開いています。

*泉南市社会福祉協議会は、1月4日(月)から開いています。

■お問い合わせ■

泉南市ボランティアセンター

住所 〒590-0521 泉南市樽井1-8-47 あいびあ泉南3階
 電話 072-483-0294
 メールアドレス sennan-shi-vc@sennan-shakyo.or.jp
 URL <http://sennan-shakyo.or.jp/~sennanvc/>

泉南市社会福祉協議会

電話 072-482-1027
 FAX 072-482-1618



この「ボランティア通信すまいる」は共同募金配分金により作成しています。